

ABSTRAK

Akhmad Noval Najib: 190101010135. *Pendidikan Akhlak Anak Dalam Kandungan di Kelurahan Kuin Utara Kecamatan Banjarmasin Utara Kota Banjarmasin* Pembimbing Bapak Drs. Murdan, M. Ag., pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: pendidikan, akhlak, anak dalam kandungan.

Pendidikan akhlak yang islami sangat diperlukan di zaman sekarang ini. Karena kebudayaan yang baik dari suatu bangsa tidak menjamin memiliki akhlak dan perilaku yang baik bagi bangsa tersebut. Dengan pendidikan akhlak ini diharapkan dapat membantu dan membentuk akhlak bangsa terutama bagi generasi penerus. Banyak sekali polemik yang terjadi di lingkungan masyarakat Kelurahan Kuin Utara mengenai mendidik anak, salah satunya banyak orang tua yang menyalahkan anaknya karena anaknya nakal, susah diatur, dan perbuatan buruk lainnya, maka jika ini dibiarkan akan mengakibatkan suatu kebudayaan yang terus menerus mengalir di kehidupan masyarakat tanpa adanya landasan pendidikan islam yang mendasari.

Berdasarkan permasalahan tersebut peneliti tertarik untuk melakukan penelitian yang tujuannya untuk mendeskripsikan metode apa saja yang telah dilakukan orang tuanya dalam mendidik akhlak anak dalam kandungan, dan faktor-faktor yang mempengaruhi pendidikan akhlak anak dalam kandungan.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif yang tergolong dalam penelitian deskriptif. Yang menjadi subjek dalam penelitian ini ialah 5 orang tua yang masih memiliki anak dalam kandungan. Adapun objek penelitiannya yaitu pendidikan akhlak yang diterapkan oleh orang tuanya terhadap anak dalam kandungan di Kelurahan Kuin Utara khususnya di RT 9 Kecamatan Banjarmasin Utara Kota Banjarmasin. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Setelah data terkumpul kemudian diproses dan dianalisis secara deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa di Kelurahan Kuin Utara khususnya RT 9 Kecamatan Banjarmasin Utara Kota Banjarmasin, orang tua sudah memberikan pendidikan akhlak kepada anaknya dengan cara yang berbeda-beda, ada yang menggunakan metode membaca, dzikir, ibadah, berdo'a, dan dialog. Dari hasil tersebut, hanya satu metode yang mudah dan menjadi metode unggulan untuk orang tua mendidik akhlak anak ketika masih di dalam kandungan yaitu metode dialog. Selain itu, faktor yang lebih dominan dalam mempengaruhi pendidikan akhlak anak dalam kandungan ialah faktor genetik, dan faktor makanan dan faktor lingkungan juga berpengaruh terhadap pendidikan akhlak anak, tetapi ini hanya sebagai penunjang dan pendukung dari faktor keturunan.